
 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子育ての悩みは 

彦成小家庭教育アドバイザーへ 
１２月より家庭教育アドバイザーに

よる相談日を設けております。家庭教
育アドバイザーとは、埼玉県の家庭教
育支援や子育て支援に関する研修を受
講された方です。今回、彦成小家庭教
育アドバイザーとして佐野常治様と横
井直美様に協力をしていただいていま
す。毎月中旬に希望調査を配付してお
りますので、ぜひご活用ください。 

 
 
 
 
 
 
 

佐野 常治 様  横井 直美 様 

            

     

来年度登校時間について 
 来年度、７：５０～８：００頃に校門 
に入るように集合時間が変わります。２４ 
日(金)の通学班会議で来年度の新しい集 
合時間をお知らせしますのでご確認くだ 
さい。（今年度中は従来の集合時間です） 

うちの子に限って 
校 長 佐藤 孝祐 

 
 我が家の長男は保育園時代、体も小さく、嫌なことを嫌だと言え
ない、とても弱々しい子だった。かわいそうに思い、何かと甘やか
したものである。 
ある日、懇談会で先生が「今から日常の様子を劇でお伝えしま

す。」と言って、何人かの先生と劇を始めた。ある子が友達をトイ
レに呼び出しては噛みつくといった内容だった。しかも、１回や２
回ではないらしい。私は直感的に息子が被害者かもしれないと思
い、とても不安な気持ちになった。帰ってから息子に詳しく聞こう
と思い、教室を後にしようとしたその時、先生に呼び止められた。
「やはり、息子が被害者だったのだ。」と、怒りを胸に、他の保護
者が皆帰るのを先生と待った。ついに私と先生だけになったその
時、先生の口が開いた。 
 

「実は噛みつくのは佐藤さんのお子さんなんです。」 
 
沈黙の空気が流れる。にわかには信じがたかった。「うちの子に

限って…。」自分の育て方を否定されたような、自分の目が曇って
いたことをつきつけられたような、そんな思いが渦巻く。同時に相
手が先に嫌なことをしたに違いない、という責任転嫁の考えも湧き
上がってくる。思わず口にしようかとも思ったが、ぐっとこらえる。
ややもしたら顔には出ていたかもしれない。そこにはもはや「我が
子の成長」を願う気持ちはほぼない。あるのはちっぽけな「自分の
プライド」だ。詳しくお話をうかがい、それが事実だと理解するの
に相当な時間を要した。 
その後、家で息子から聞いたことなどは省略するが、はっきりし

ているのは、私は我が子を主観でしか見ていなかったということ
だ。しかし、親とはそんなものだろうとも思う。我が子を想う愛の
深さ故、客観的にみることができないのだ。だからこそ、学校なり
地域なりの大人と共に育てていくことが大切なのだろう。また、受
け止め難い事実を受け止める力も必要だ。「親が子供を信じないで
どうする。」という声も聞こえてきそうだが、子供の言い分や姿そ
のままを信じるのではなく、子供たちの改善する力を信じるのだ。
そして、子供の言葉や行動の裏に隠された、本人すら気付いていな
い「本当の困り感」に寄り添わなければ、子供は健やかに成長する
ことはできない。 
ちなみに次男も同じ理由（噛みつき）でご指導いただいている。

この場を借りて、保育園の先生方と被害にあわれた方々に心からお
詫び申し上げたい。 

た く ま し く 

や さ し く 

か し こ く 

気力あふれる学校 

教
育
目
標 

２月号 

第１２号 

令５・１・３１ -文武両道- 

児童数（１月３１日現在） 

１年  ８６名  ２年  ８８名 

３年  ６０名  ４年  ７８名  

５年  ７０名  ６年１００名 

けやき１２名  計４９４名 

本校のＨＰは 

こちらから ２月の行事予定 

1年 2年 3年 ４年 ５年 ６年

1 水
校内なわとび大会（４～６年）

３年社会科見学　委員会
14:15 14:15 15:45 15:00 15:55 15:55

2 木 校内なわとび大会（１～３年） 14:40 14:40 15:35 15:35 15:35 15:35

3 金 15:00 15:00 15:00 15:55 15:55 15:55
4 土

5 日

6 月 読書タイム　短縮５時間授業（３～6年） 15:00 15:00 15:00 15:00 15:00 15:00

7 火 児童集会 15:00 15:55 15:55 15:55 15:55 15:55
8 水 クラブ　入学説明会　朝食調査（１４日まで） 14:15 14:15 15:00 15:55 15:55 15:55
9 木 安全会議　 14:40 14:40 15:35 15:35 15:35 15:35
10 金 体育科自主研究発表会 13:45 13:45 13:45 13:45 13:45 13:45
11 土

12 日

13 月 読書タイム 15:00 15:00 15:55 15:55 15:55 15:55

14 火
学校応援団コーディネーター会議

プレゼンテーションコンテスト
15:00 15:55 15:55 15:55 15:55 16:40

15 水
開校記念日　クラブ　６年租税教室

ＳＣ午後　感謝の会　中学入学説明会
14:15 14:15 15:00 15:55 15:55 12:30

16 木 ＰＴＡ理事会　６年浦和レッズハートフルクリニック 14:40 14:40 15:35 15:35 15:35 15:35

17 金 ６年生を送る会 15:00 15:00 15:00 15:55 15:55 15:55

18 土

19 日

20 月 読書タイム 15:00 15:00 15:55 15:55 15:55 15:55

21 火
授業参観（全学年　分散実施）

短縮４時間（１～５年）卒業を祝う会
14:15 14:15 14:15 14:15 14:15 16:30

22 水 クラブ（最終）　 14:15 14:15 15:00 15:55 15:55 15:55
23 木 天皇誕生日

24 金 通学班会議　一斉下校 14:55 14:55 14:55 14:55 14:55 14:55
25 土

26 日

27 月 読書タイム 15:00 15:00 15:55 15:55 15:55 15:55

28 火 全校朝会 15:00 15:55 15:55 15:55 15:55 15:55

1 水 委員会（最終） 14:15 14:15 15:00 15:00 15:55 15:55

2 木 14:40 14:40 15:35 15:35 15:35 15:35

3 金 15:00 15:00 15:00 15:55 15:55 15:55

１０日（金）３－１　６－２は下校時間　１５：５５

曜 行事等
下校時間

卒業証書授与式について 
 ３月２２日（水）の卒業証書授与式は、６ 
年生と５年生が参列します。１～４年生は臨 
時休業日となります。また、感染症対策で卒 
業生保護者は２名まで参列可、地域・来賓の 
方のご招待はございません。 
 

朝食調査協力のお願い 
 彦成小では、朝食摂取率向上を一つの目
標としています。朝ごはんは一日の活動の
源となります。７日（火）の児童集会では
健康委員会の児童による朝食摂取率向上
にむけた発表を行います。これを受けて、
８日（水）から１週間を「朝食げんきもり
もりウィーク」と設定し毎朝調査をさせて
頂きます。毎朝のアプリでの健康観察に朝
食についての質問欄が追加されますので、
ご協力をお願いします。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   

  

 

 

 

 

 

  

 

 

  

  

 

 

  

 

   

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

≪私のおすすめの本≫ ６年１組 小番 隼人  
『みえるとか みえないとか』ヨシタケシンスケ／伊藤亜紗 

 主人公、宇宙飛行士のぼくが降り立ったのは、なん
と自分とはちがう、目が３つあるひとの星―― 
「おなじところをさがしながら、ちがうところをお

たがいにおもしろがればいいんだね。」ここで言う、
おもしろがるはただ笑うことではありません。すてき
な絵にふれながら、友達のことをもっと知りたくな
る、理解したくなる、そんな絵本です。ぜひ、読んで
みてください。 

２年１組  馬塲 宏那乃 
 わたしは、なわとび大会に
むけて、二じゅうとびをれん
しゅうします。二じゅうとび
は、はやく大きくジャンプす
るのがコツだと思います。が
んばります。 

２年２組  林 優愛 
後ろとびをえらびました。れ

んしゅうしたらいっぱいでき
るようになったから、自しんが
ついてきました。なわとび大会
でも、さいごまでとべるよう
に、全力でがんばります。 

１年１組  関 拓真 
ほうせきを見たのが１ばん

たのしかったです。ダイヤモン
ドもありました。そとで山から
ころがってあそぶのがおもし
ろかったです。うちゅうのとこ
ろがきれいでした。 

１年 2組グエン ファム チャム アン 
わたしは、きょうりゅうを見

ました。大きくてびっくりしま
した。いろいろなほうせきがあ
ってきれいでした。おべんとう
がおいしかったです。またいき
たいです。 

６年２組 デルムンドシャイナフェイ 

社会科見学では、昭和館・国会

議事堂・最高裁判所に行きました。
普段は入れない場所なので初めて
みたものがたくさんあり、とても

貴重な日となり、すごく勉強にな
りました。 

５年１組  髙橋 優斗 

ぼくは、なわとび大会で「はやぶ
さ」をがんばりたいです。はやぶさ

の最高記録は２１回なので、それを
こえる気持ちでがんばりたいと思
います。７分間の時間とびも、とび

切りたいです。 

３年２組  渡辺 梨蘭 
 クラブ見学を終えて、クラブを
体けんさせてくれたり、教えてくれ

たりして、とても楽しく見学できま
した。自分のすきなクラブに入れた
ら、とてもうれしいです。今から来

年が楽しみです。 

３年１組  進藤 萌奈 

 クラブ見学では、たくさんの
クラブの見学をしました。楽し
そうなクラブばかりで、どのク
ラブに入ろうか、すごくまよい
ました。４年生のクラブ活動が
楽しみです。 

４年２組 萩原 未結 
４年生の時間とびは５分です。私

は時間とびがとても苦手でした。で
も、クラスでの目標は２分３０秒全
員とびきることです。なわとぶ大会

までの期間で練習し、目標の時間を
とびきりたいです。 

遠足、校内縄跳び大会に向けて、クラブ見学等 

４年１組  伊藤 ろあん 

なわとび大会では、時間とび 5

分間を全力でがんばります。終わっ
てから後悔しないように最後の最
後までやり抜きたいです。限界だと

思っても、くじけずに 5 分間必ず
とびぬきます。 

 

けやき２組  熊谷 昇也 

 ぼくはなわとび大会にむけ
て、かけあしとびやあやとびを
れんしゅうしました。本ばんは
あやとびをがんばります。とて
もきんちょうしていますが、が
んばってとびます。 

４年３組  竹澤 柚妃 
なわとび大会に向けて、種目

跳びの交差跳びを練習してい
ます。去年よりも相手が強くな
っていることが分かるので、私
も私なりの頑張りを見せたい
です。 

５年２組  酒井 真心 
わたしは、なわとび大会に向けて

時間とびを７分間跳べるようにた

くさん練習してきたので跳びきれ
るようにがんばります。あと、種目
とびや二重とびも上位をめざして

がんばりたいです。 

１年 3 組  澤泉 颯 
 しぜんはくぶつかんの中で、
いちばんおもしろかったのは
きらめく石です。ひかりをあて
るといろいろないろにかわっ
たりおもしろいいろになった
りしていました。 

２年３組  堀切 来花 
わたしは、なわとび大会で、

あやとびにちょうせんします。
あやとびは、わたしが一番すき
なとび方なので、ぜったいにみ
んなにまけないようにがんば
ります。 

３学期より囲碁・バスケットボール・バレーボ

ール・ハンドボールが追加されました。 

市の健康推進課作成

の「ぱぱっと簡単！し

あわせ朝ごはん」のレ

シピを使って、朝食接

収率向上を目指して

授業を行いました。 

６年１組  馬塲 悠乃 
小学校生活最後の社会科見学で

国会議事堂に行きました。とても広
くきれいな建物でした。実際に議員

さんにも会えました。最後の社会科
見学はとてもいい思い出になった
と思います。 

６年３組  生田目 大河 
僕が社会科見学で心に残ったこ

とは、昭和館での見学です。なぜか

というと、昔の人がどんな生活をし
ていたのかを知ることができたか
らです。また、昔の生活を体験する

こともでき、勉強になりました。 

６年１組  深水 梓紗 
私は、社会科見学に行って、戦争

や政治、司法の事について知ること

ができ、とても勉強になりました。
そして、戦争や政治、司法があって
今の日本があると実感し、とても感

心しました。 

６年３組  林 晃雅 
社会科見学で、昭和館、国会議事

堂、最高裁判所に見学に行きまし

た。昭和館では、今とは生活の仕方
も使っているものも全然違うこと
を知り、驚きました。大変だっただ

ろうなと思いました。 

６年１組  袴田 琉希亜 
３、４、５年生では、まったく跳

べなかった時間跳び。けれど、６年

生になって練習して跳べるように
なりました。時間跳び９分間を絶対
に跳びきって、いい６年間のしめく

くりにします。 

６年２組  土門 直斗 
 社会科見学では、昭和館でその

時代の人たちの生活について学び
ました。その後に、国会の中を見学
してから最高裁判所の壁やかざっ

てある絵などについて教えてくれ
ました。 

６年３組  中村 悠希 
僕は、最後の縄跳び大会でサイド

クロスにでます。縄跳び大会に向け

て、業間休みにたくさん練習をして
きました。本番まであとわずか、も
っと練習をして、今までで一番の記

録を出します。 

６年１組  林 優大 
ぼくは、６年生で最後の縄跳び大

会で、サイドクロスと二重跳び、そ

して時間跳び９分に出ます。６年生
で最後なので、種目ではトップ１０
に入りたいし、時間跳びも跳びきり

たいです。 

６年３組  畠山 芽瑠 
今年は、最後の縄跳び大会。私は、

後ろ二重跳び、二重跳び、時間跳び
をやります。それぞれの種目の目標
に向かって、家で毎日練習をして、

目標を達成できるようにしたいで
す。 

校内うちどく

郵便・担任シャ

ッフル読み聞

かせを実施し

ました。 

転出や住所変更等について 
 
来年度に向け、学級編制や登校班編成を

行う時期となりました。年度末から年度初
めに向け、転出や住所変更の予定がありま
したら、すぐにご連絡ください。よろしく
お願いいたします。 
 


